



ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE VETERINARIOS DE GRANADA

**ACTO DE ENTREGA DEL
XVII TROFEO AL MEJOR TORO
DE LA FERIA DEL CORPUS 2018**

**"RESCOLDITO", DE NÚÑEZ DEL CUVILLO, SE ALZÓ COMO EL
GRAN TRIUNFADOR DE LA VELADA**

En los Jardines del Auditorio Manuel de Falla, situado en el Paseo de los Mártires de Granada, tuvo lugar el pasado jueves 6 de junio a las 20:30 horas el acto de entrega del TROFEO AL MEJOR TORO DEL CORPUS 2018 que otorga el Colegio de Veterinarios de Granada. El premio ha recaído en "Rescoldito", de la ganadería de Núñez del Cuvillo, con el número 227, de 565 kilos de peso, nacido en enero de 2014 y de pelo castaño, bragado corrido y axiblanco.

El trofeo consiste en una cabeza de toro en forma de granada, obra del escultor y orfebre granadino Miguel Moreno, y se entregará en fechas próximas al Corpus 2019. "Rescoldito" fue lidiado por Alejandro Talavante el pasado sábado 2 de junio, obteniendo como premio las dos orejas del toro.

Con la presencia de diversas personalidades del ámbito taurino de la ciudad, el Delegado Territorial de Fomento, Ordenación del Territorio, Cultura y Patrimonio Histórico de la Junta de Andalucía, **D. Antonio Granados**, el Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Granada, **D. Baldomero Oliver**, representantes de diversos estamentos de la ciudad así como numerosos aficionados y medios de la prensa, la presentación del acto ha corrido a cargo del presidente del Ilustre Colegio de Veterinarios, **D. Francisco de Asís Muñoz**. Por parte de la ganadería premiada se dedicaron unas palabras de agradecimiento.

Los intervinientes de la mesa presidencial resaltaron la importancia que tiene la fiesta del toro en la economía, la cultura y el medio ambiente, manifestando el compromiso indubitado de la administración andaluza y el Ayuntamiento de la capital con un patrimonio cultural de tanto arraigo en nuestra sociedad. Por su parte, el Presidente del Colegio repasó los requerimientos que el espectáculo taurino "exige" a todos los sectores: la necesaria implicación de los ganaderos con la afición, el compromiso de los empresarios con los espectadores, el

necesario apoyo a iniciativas como es la Fundación del Toro de Lidia, entre otros. También recordó el trabajo de los veterinarios que contribuye directamente, y ya desde el campo, al éxito del espectáculo, agradeciendo a los miembros del jurado del trofeo taurino su desinteresada contribución.

El jurado, compuesto por veterinarios, presidentes y representantes de la autoridad, prensa y afición, ha querido hacer una mención positiva por la apertura de encastes que se han visto en este ciclo del Corpus granadino, así como por una mejor presentación que en años anteriores.

El jurado ha premiado en anteriores ediciones a ganaderías tan afamadas como Daniel Ruiz, Alcurrucén, Ana Romero, Santiago Domecq, Buenavista, Peñajara, Núñez del Cuvillo, Gavira, Victorino Martín, Victoriano del Río, Zaldueño, El Torero y Salvador Domecq.

El acto contó con el broche musical del carismático flamenco de Granada Antonio Vallejo, que recordó la figura de Falla en el aniversario del estreno del Sombrero de Tres Picos.



El Presidente del Colegio de Veterinarios hace la entrega del premio a la ganadería Núñez del Cuvillo.